
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

 

Reiteramos o pedido feito pelos motoristas que transitam pelas ruas 

Campos Salles e Sete de Setembro, bairro Centro, através de Requerimentos feitos 

em 06 de fevereiro de 2018 e 09 de junho de 2020 quais solicitavam a IMPLANTAÇÃO 

DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA URGENTE, contudo continuam ocorrendo diversos e 

graves acidentes no local, que tornou-se motivo de preocupação constante. Informamos 

ainda que a situação tornou-se ainda mais preocupante após a implantação de asfalto na 

via e a mesma desde então encontra-se sem a sinalização de solo e aérea. Portanto, cuida-

se de caso emergencial. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o cumprimento das 

reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 21 de outubro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REITERA PELA SEGUNDA VEZ PEDIDO DE 

ESTUDOS DA TRANSERP PARA 

IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 

SEMAFÓRICA NA CONFLUÊNCIA DA RUA 

CAMPOS SALLES E RUA SETE DE SETEMBRO, 

BAIRRO CENTRO, CONFORME ESPECIFICA. 
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